



Mit diesem Lied hieß der Schulchor unter der Leitung von Frau Rebecca Schiller die neuen Mittelschüler der Klasse 5 am 13. September 2022 willkommen. Bei sonnigem Wetter begrüßte Rektorin Cornelia Stock die aufgeregten Schülerinnen und Schüler und Eltern, die in diesem Schuljahr in großer Anzahl ihre Kinder begleiteten. Viele neue Fächer und auch neue Lehrer erwarten euch und spannende Aktionen und Projekte werden euch durch dieses Schuljahr begleiten, so Frau Stock in ihrer Rede an die neuen Fünftklässler. Aus der Klasse 7 tanzten Schülerinnen unter der Leitung von Frau Julia Philippitsch zur Ein-



stimmung einen Tanz, den sie extra für die 5. Klässler einstudiert und in den Ferien geübt hatten. Die Klassenlehrerin Nina Oppel begrüßte die einzelnen Schülerinnen und Schü-



ler und Konrektor Andreas Palitza überreichte jedem eine „Willkommens- Herzbreze“.

Bald darauf ging es mit der Begrüßung der ABC-Schützen des Schuljahres 22/23 auf dem Pausenhof weiter.

„Hey Hallo – Willkommen in der Schule“ sangen die nun „Großen“ der 2. Klasse für ihre Nachfolger, die aufmerksam und gespannt den Akteuren lauschten. Die Mädchen und Buben kamen, nach dem gemeinsamen Anfangsgottesdienst mit ihren Eltern und Verwandten auf den Pausenhof der Grund- und Mittelschule Haimhausen. Mit großen Augen und noch größeren Schultüten suchte sich jeder einen Platz und lauschte aufmerksam den Begrüßungsworten der Rektorin Cornelia Stock. Nach dem, nun schon traditionellen, Schulanfangs-Schlager „Alle Kinder lernen lesen“ und dem „Mimi-Rap“ stellte die Rektorin den Schülerinnen und



Klasse 1A mit Lehrerin Saskia Sippel



Schülern ihre beiden Lehrerinnen Frau Saskia Sippel und Frau Alexandra Schedo vor und schon zogen die Kinder zum ersten Mal offiziell als Schüler ins Schulhaus ein und erkundeten ihr Klassenzimmer.



„Lesemaus Mimi“ durfte nun alle neuen Schüler kennenlernen und gleich darauf folgte schon die erste Unterrichtsstunde ohne Mama und Papa und natürlich gab es bereits die erste Hausaufgabe. Der

Elternbeirat der Grundschule versorgte die Eltern und Gäste während dieser Wartezeit bestens mit Kaffee und Kuchen. Ein großes Dankeschön hierfür.

Glücklich, aber auch erschöpft kamen die beiden Klassen am Ende des noch kurzen Schultages auf die Schulhaus-treppe und es wurden fleißig Fotos von den nun „richtigen Schulkindern“ geknipst.



Am Ende des vergangenen Schuljahres gab es vereinzelt Tränen, als die drei 4. Klassen aus der Grundschule und die Klasse 9 verabschiedet wurden. Mit hervorragenden Prüfungsergebnissen beim Qualifizierenden Abschluss haben sie sich den Weg weiter auf eine andere Schulform oder ins Berufsleben geebnet. Verabschiedet wurden auch einige Kolleginnen und Kollegen, die nun in anderen Regierungsbezirken oder Landkreisen wirken werden. Wir wünschen



Klasse 1B mit Lehrerin Alexandra Schedo



allen Schülerinnen – Schülern – Lehrerinnen und Lehrern alles Gute für den weiteren beruflichen oder privaten Weg. Gerne können Sie sich, wie gewohnt, über diese Aktion auf der Homepage der Schule www.schulen-haimhausen.de informieren und dort weitere Projekte und Termine der Grund- und Mittelschule Haimhausen nachlesen.

Marion Jahn, Förderlehrerin
Grund- und Mittelschule Haimhausen

